



Jan Thomas
Deutschland/Germany

Geboren 1970 in Salzgitter-Lebenstedt. 1996–2001 Studium der Bildhauerei, Diplom und Meisterschüler bei Prof. Bernd Göbel an der Burg Giebichenstein Kunsthochschule Halle. Zahlreiche Preise und Stipendien, u.a. für Studienaufenthalte in Athen und Paris. Verschiedene Lehraufträge. Über 30 Einzelausstellungen, zahlreiche Gruppenausstellungen und Messebeteiligungen europaweit. Zahlreiche Arbeiten im öffentlichen Raum, sowie in privaten und institutionellen Sammlungen. www.galerie-casteel.de

Born 1970 in Salzgitter-Lebenstedt, Germany. 1996–2001 studied sculpture, diploma and master scholar of Prof. Bernd Göbel at Burg Giebichenstein University of Art and Design Halle, Germany. Numerous prizes and grants, i.a. to study in Athens and Paris. Various teaching assignments. More than 30 solo exhibitions, numerous group exhibitions and participations in art fairs in Europe. Numerous works in public spaces and in private and institutional collections. www.galerie-casteel.de



Mann auf Pferderücken, 2009, Pappelholz, 6-teilig, H: 200 cm
Man on horseback, 2009, poplar wood, 6 parts, h: 200 cm